



Falla masiva en búsqueda de Debanhi

MONTERREY. La Fiscalía de Nuevo León confirmó que el cuerpo encontrado en una cisterna corresponde al de la joven Debanhi Escobar y que la causa de muerte fue una contusión profunda en el cráneo. "Es una falla humana masiva, ahí estuvieron cuatro veces y no encontraron nada", reconoció Aldo Fasci, secretario de Seguridad de Nuevo León. En las calles de Monterrey hubo indignación. **Pág. 6**



DAVID CASAS / CORRESPONSAL

DATOS OFICIALES

Hay casi tres mil extranjeros desaparecidos

Se llama Soban Babu Ullamparhi, nació en India, tenía 36 años cuando desapareció en la alcaldía Benito Juárez, en la Ciudad de México, el 23 de enero de 2015, y forma parte de una lista de dos mil 921 extranjeros que el gobierno de México reconoce oficialmente como desaparecidos en el país. Vinieron como trabajadores, migrantes o turistas, y nunca más se supo de ellos. De acuerdo con el Registro Nacional de Datos de Personas Extraviadas o Desaparecidas (RNPED), los tres estados con más desapariciones de este tipo son Jalisco, Estado de México y Michoacán. Por nacionalidad, 959 son estadounidenses; 514 hondureños; 425 guatemaltecos, 200 colombianos, además de ciudadanos originarios de Cuba, Canadá, India, Venezuela, Perú, España e Italia, entre otros países. México es también el territorio donde más estadounidenses fueron asesinados en los últimos dos años al alcanzar 131 homicidios en 2021, según datos de U.S. Citizen Deaths Overseas, una cifra que sólo incluye a personas civiles. **Pág. 7**

SEMAR PLANEA ZONA NAVAL

Dos Bocas necesita seis mil mdp más

ALFREDO MAZA

La Marina pide a Hacienda recursos para seguridad en la zona de la nueva refinería

La Secretaría de la Marina-Armada de México (Semar) pidió a la Federación seis mil 453 millones 505 mil pesos para la construcción y equipamiento de instalaciones navales en Dos Bocas y Chillepec, Tabasco, que brinden seguridad a la nueva refinería.

De acuerdo con el documento publicado en la Cartera de Inversión de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, la solicitud es

porque la construcción de la refinería en Dos Bocas "constituye un reto a la seguridad nacional del país, por lo que requiere de un alto concepto de seguridad".

El análisis costo-beneficio presentado por la Marina argumenta también que el crecimiento económico en la zona, asociadas al desarrollo de la industria de los hidrocarburos, "puede provocar el incremento de actividades

delictivas vinculadas a la delincuencia local, regional y nacional", relacionadas con diversos ilícitos como "robo de hidrocarburos y embarcaciones, extorsión, secuestro y actos que puedan atentar contra la seguridad en las plataformas petroleras, por lo que se requiere una presencia constante de seguridad".

El proyecto comprende la construcción de una zona naval, una flota naval, una Estación Meteorológica, una Unidad de Protección Portuaria y dos Batallones de Infantería de la Marina sobre cinco predios con una su-

perficie total de 347 millones 910 mil metros cuadrados.

Además, considera utilizar como apoyo a las operaciones navales (servicios) infraestructura naval para la construcción de un Hospital Naval, una Unidad Habitacional Naval y un Centro de Desarrollo Infantil Naval.

La Secretaría de Marina asegura que la ejecución del proyecto tiene como principal beneficio incrementar la seguridad de las operaciones en el estado de Tabasco, donde estará la refinería, así como a los estados de Campeche y Veracruz. **Pág. 4**

MÁS INFLACIÓN

Precios de alimentos se van a las nubes

En la primera quincena de abril subieron casi 14%, el doble que el índice general de inflación, que además llegó hasta 7.72%, su nivel más alto desde enero de 2001. Es alarmante en un país donde cuatro de 10 personas padecen pobreza laboral, dice México, ¿Cómo Vamos? **Pág. 9**



MAURICIO HUÍZAR

CDMX SE RELAJA

Adiós tapetes anticovid
Desde el lunes, en tiendas, oficinas, escuelas y sitios culturales tampoco se tomará la temperatura al entrar. El cubrebocas y el gel continúan. **Pág. 28**

ESCRIBEN
Alejandro Jiménez **Pág. 2**
Eduardo Cruz **Pág. 11**
Miguel Reyes Razo **Pág. 14**



Sin límite
TIEMPO DE JUGAR

AUTOS
¡LEE AQUÍ!
TU PASIÓN POR LOS AUTOS